
子どもたちに身に付けさせたい力 文責 宮本金一朗

主体性 ： き気づく→ か考える→ う動く
しゆたいせい

人前力： 自ら表現・他者理解・協働
ひとまえりよく

たい力： 体力・耐力・態力 ６月１７日（木）
りょく

バドミントン部男子 主将 谷内 想汰
今年の市中総体で

は、優勝することがで
きて良かったです。バ
ドミントン全体として
も良い結果を残すこと
ができたので良かった
です。次は県中総体で
勝てるよう日々の練習
を本気でしていきたい

６月６・７日五島市中総体が開催されまし です。
た。新型コロナウイルス感染症の影響で一度
延期され、開催自体も心配されましたが、関 バドミントン部女子 主将 松村 幸音
係者の御協力のおかげで、無事行うことがで まず一番思うこと
きました。 は、団体戦で県大会
さて、生徒たちの活躍ですが、私は競技役 へ行けることへの喜

員として２日間ともバドミントン競技会場に びです。私たちバド
いましたが、男子も女子もすばらしい戦いぶ ミントン部はとても
りでした。力強さとたくましさを感じました。仲の良い部だと思い
本番で力を出し切ることができたのは、ふだ ます。今回はその団
んの練習、努力によるものだと思います。 結力が私たちが勝利
柔道部（対戦相手なしで出場資格獲得）と した理由でもあると

バドミントン部は、県大会という次のステー 思っています。しかし、仲の良いことが悪い
ジがあります。残された１か月、しっかり練 影響を与えることもあるということに最近気
習して県大会で上位進出できるよう期待して づきました。県大会まで残り２か月もありま
います。 せん。中学校最後の大会でチームみんなで笑

えるように残り少ない練習を頑張ります。

剣道部 主将 牧島 祐也
今年の中総体は、

僕ら３年生にとって
は、最後の中総体と
なりました。今まで
二人で積み上げてき
た努力を発揮し、全
力で試合に挑みまし
たが、あと一歩とい
うところで県大会出
場を逃しました。次は昇段試験に向けて日々
精進していきます！

柔道部 主将 松村 愛華
【主な結果】 私たち３年生にと

〇剣道競技 って最後の中総体で
・個人 第３位 久保聖樹 した。

市中総体では、男
〇バドミントン競技 子は結果につなげる
・女子団体 優勝 奈留中学校 ことはできませんで
・女子シングルス 優勝 黒岩芽依 したが、悔いを残す

準優勝 松村幸音 ことなく一生懸命取
・女子ダブルス 準優勝 原塚心菜 り組むことができました。女子は団体と個人

葛島柚葉 で県大会に出場するので、今まで支えてくれ
・男子シングルス 優勝 谷内想汰 た人に感謝して一生懸命頑張ります。

校 訓

教育目標

なせばなる なさねばならぬ なにごとも ならぬは 人の なさぬなりけり

夢・実現 ～夢の実現に向かって努力する「奈っ自慢子」の育成を通して～


